El Sr. Parlett añadió que la introducción del programa en las penitenciarías ha bía constituido una lucha encarnizada cons tante, y que lo será asimismo para introducir el programa en la Institución Kent, que comenzará el año próximo".

La alocución de despedida fue pronunciada por George Burrows, de 28 años, quien ha cumplido 5 de los 24 años de su sentencia. Habla en tono altamente optimista del programa de la universidad por el que se abren líneas de comunicación entre dos gru pos de culturas muy diferentes.

"Contrariamente al mito generalmente presentado al público, nosotros representamos una forma viviente con inteligencia, somos capaces de discutir racionalmente nuestros puntos de vista y tenemos algo que decir".

El Comisario Federal de Instituciones de Corrección, Don Yeomans, indicó que el sistema correccional pasa por un proceso de grandes reformas con la realización de que la vida dentro de las instituciones penales debe parecerse a la que se lleva fuera de las mismas lo más posible. Y añadió: "Mientras tengamos estudiantes deseosos de trabajar, contaremos con el mejor sistema educativo que nuestras prisiones pueden permitirse".

Los títulos obtenidos por los presos son exactamente iguales que los concedidos a todos los otros graduados de la Universidad de Victoria. Uno de los estudiantes, Frank Guiney, ha obtenido un diploma que le diferencia de la mayoría de los graduados de la Universidad de Victoria. Este ha obtenido notas de distinción y se hace acreedor a una beca de estudios del Presidente por lo alto de sus calificaciones.

Guiney, Conrad Gunn, Ronald Sauvé y Florian Schwarz recibieron diplomas de la Universidad de Victoria mientras que Frederich Haas y Eugene Ostiguy recibieron los suyos de la de Saskatchewan.

## ¿Y ahora qué?

Ostiguy, que pronunció la alocución de des pedida en Matsqui, formula la pregunta obvia: "Y ahora qué?".

Dice que algunos graduados tienen sus miras puestas en profesorados en universidades. Otro graduado, Sauvé, cuyo trabajo y producciones teatrales en Matsqui han producido entusiasmo en los críticos de Vancouver, intentará iniciar su carrera en el teatro. Por otra parte, Guiney, quien reconoce que nunca se le dará la oportunidad de examinarse para abogado debido a lo largo de sus antecedentes criminales, tiene sus ambiciones puestas en entrar en la facultad de derecho para poder después trabajar en posiciones legales auxiliares.

## Investigación internacional sobre metanol

Canadá ha firmado un acuerdo con la Agencia Internacional de Energía de la Organización para Cooperación Económica y de Desarrollo con objeto de participar con otros países en el desarrollo de la biomasa forestal (material vegetal y desechos industriales) como fuente de energía. El acuerdo comprende participación en los hallazgos de la investigación, coordinación de programas de biomasa nacionales e investigación cooperativa, así como desarrollo y demostración de proyectos. Los otros países signatarios son los EE.UU., Bélgica, Suecia e Irlanda.

La Agencia Internacional de Energía, que desde su fundación en 1974 cuenta ya con 19 países miembros, está abocada a la investigación y desarrollo de fuentes energéticas alternativas que pueden reducir nuestra dependencia en los recursos petrolíferos siempre decrecientes.

El Gobierno Federal considera actualmente otras oportunidades para investigar la biomasa fuera del programa anteriormente citado. Según un estudio realizado por un órgano independiente, una industria basada en la producción de un combustible líquido (metanol), partiendo de la biomasa forestal, podría proporcionar beneficios económicos muy significativos para Canadá. El estudio indica que el uso del metanol en gran escala como combustible para automóviles, podría ser factible en el curso de los años 80.

## Nuevas leyes para el habitat de los peces

Las autoridades pesqueras federales han comenzado una campaña para advertir al público y a la industria en general de la existencia de nuevas medidas protectoras del habitat de los pobladores acuáticos,